



# Mejora San Pedro capacidad crediticia

**Por su eficacia en el manejo de los recursos públicos la Ciudad de San Pedro mejoró su capacidad crediticia.**

Por su eficacia en el manejo de los recursos públicos la Ciudad de **San Pedro** mejoró su capacidad crediticia y esta localidad fue avalada con calificaciones AAA por HR.

Y es que el Gobierno Municipal de **San Pedro** Garza García obtuvo la calificación AAA con perspectiva estable por la evaluadora HR Ratings, destacando por su adecuado comportamiento fiscal y su nulo endeudamiento bancario.

"La ratificación de la calificación en escala local y global obedece al adecuado comportamiento fiscal del Municipio, así como al nulo endeudamiento bancario, lo que sumado a la elevada liquidez observada al cierre de 2021 mantuvo negativa la métrica de Deuda Neta (**DN**) como proporción de los Ingresos de Libre Disposición (ILD), situación que se estima se mantenga en los próximos ejercicios", estimó la calificadora.

"Adicionalmente, dentro de la evaluación de factores Ambientales, Sociales y de Gobernanza (ESG), se consideran como superiores los factores Social y Gobernanza lo que impacta positivamente a la calificación. Esto debido a que las métricas para medir pobreza multidimensional reflejan un bajo nivel de rezago social y además el Municipio presenta una adecuada planeación financiera y continuidad de políticas públicas", reportaron. (AE)